

Die Eulenklassse erntet die leckersten Äpfel

Am 17.9.2015 sind wir, die Eulenklassse 3a, mit unserer Lehrerin Frau Meyer und Lotte und einer Mutter zur Streuobstwiese gegangen. Dann haben wir gefrühstückt. Erst hat Frau Domscheit uns was über die Wiese erzählt und Frau Jahn hat uns Bilder gezeigt. Dann durften wir zu den Bäumen gehen. Zusammen haben wir 10 Kisten voll gepflückt. Uns allen hat es Spaß gemacht. Vor allem die Apfelverkostung. Alle Äpfel waren sehr lecker.

Text und Bild: Hanna und Alina, 3a

